
Wie bin ich zum Dicken gekommen?
Beitrag von „dreyer-bande“ vom 20. April 2005 um 14:57

Hallo Heinz,

ist es nicht immer kritisch wenn der Azubi oder der Mitarbeiter ein "größeres" Auto fährt als
sein Chef?:D

In der Außenwirkung stimme ich Dir natürlich auch zu!

Gruß

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/2644-wie-bin-ich-zum-dicken-gekommen/?postID=39727#post39727
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